

SÍNTESIS del Biobío

Municipios y servicios proyectan planes en zonas de riesgo de tsunami

Hay comunas costeras de la Región del Biobío, como Talcahuano, que cuentan con hasta 54 inmuebles en áreas directas de inundación, sin contar los establecimientos educacionales. Hospitales también son parte de la lista de establecimientos más expuestos. Parte de las municipalidades y los servicios de salud esperan reforzar la infraestructura crítica, potenciar planes de evacuación, sobre todo del estilo "vertical", y fomentar una mayor capacitación.



Futuro de delegados y el uso de los recursos marcan foro presidencial

La Cumbre de las Regiones fue escenario de la presentación de propuestas de los postulantes Jeannette Jara (Unidad Por Chile), Evelyn Matthei (Chile Vamos) y José Antonio Kast (Partido Republicano). Al término de la jornada, organizada por la Asociación de Gobernadores de Chile y Corbiobío, se entregó una declaración con diez puntos para el nivel central que fueron definidas en comisiones. Hubo críticas al debate.



Licencias: dos mil funcionarios fueron a casinos

El organismo contralor reveló que a nivel nacional se constató que más de 13 mil trabajadores municipales no cumplieron el reposo. En Biobío los servicios de salud de Concepción y Talcahuano, y la municipalidad del puerto lideran cifras. Desde las instituciones informaron que esperan el documento oficial y que una vez recibido se cumplirá lo que instruya el órgano. El alcalde Eduardo Saavedra dijo que "la ciudadanía merece un municipio íntegro".

Talcahuano formula cargos por caso Licencias

A dos meses y medio de que la Contraloría entregara un informe sobre los incumplimientos del reposo médico, los municipios continúan con las investigaciones, pese a la recomendación entregada de concluir en 30 días. En la comuna porteña un 71% de las indagaciones está en etapa de cierre y hay nueve personas que ya fueron notificadas de la formulación de cargos. En Concepción y Hualpén todavía no hay resoluciones sobre la situación.

Gore lleva 45% de ejecución de fondos del año

Al 30 de junio pasado, el Gore llegó a una distribución del 44,5% de los \$134 mil millones entregados a la zona, superando en un 10% el gasto registrado durante el primer semestre de 2024, cuando llegó a un 36,6% del total. La autoridad regional destacó el buen nivel de ejecución de los dineros, detallando que el resultado abre la puerta a la posibilidad de recibir un 5% de presupuesto adicional. "Nos interesa fierro y cemento", sostuvo Giacaman.